



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



5/07/2024

LEGISLATIVO

Fernández Noroña sin propuesta para el gabinete

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).-).- El senador electo y versión humana del pie de atleta, **Gerardo Fernández Noroña**, confirmó que no tiene ningún ofrecimiento en el gabinete de Claudia Sheinbaum, ni una coordinación en el Senado.

¡Gerardo! Ríndete carnal, ya ríndete. Es como si yo me quejara de que la NASA no me invita a ser astronauta.

<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rU5oxtBRIGsp5L1j?e=3KP9rx>

